



Biographie Markus Jaeger

Après une formation de banquier en Allemagne, Markus Jaeger a étudié la philosophie, le droit et les sciences politiques en Allemagne, France et Suisse. Il a rejoint le Conseil de l'Europe en 1989 et y a travaillé sur la réforme du système de contrôle de la Charte sociale européenne, la mise en place de tribunaux administratifs en Europe de l'Est, la mise en place d'institutions démocratiques en Albanie, l'organisation de la lutte internationale contre la corruption et la veille confidentielle pour le Secrétaire général sur la manière dont les Etats membres respectent leurs obligations et engagements. De 2000 à 2002 il a occupé le poste de directeur adjoint, puis directeur a.i. des affaires juridiques d'Interpol. Après son retour au Conseil de l'Europe il a été l'adjoint au directeur du bureau du Commissaire aux droits de l'Homme, puis a géré des programmes de coopération pour l'Organisation avant de se voir confier la Division de coordination en matière de migrations mise en place en 2012. En mai 2013 il a été présélectionné par le Parlement européen comme candidat au poste de Médiateur européen mais a été battu aux élections en juillet par Emily O'Reilly. Aujourd'hui il est chef de la Division pour les Instances indépendantes des droits de l'Homme de la Direction générale Droits de l'Homme et Etat de droit du Conseil de l'Europe. Il représente l'Organisation dans le Forum consultatif de Frontex et dans l'Observatoire indépendant des mécanismes nationaux de prévention de la torture (NPM Obs).